WENGERPLATTNER

Mitteilung des Sachwalters der **Mopac modern packaging AG** an die Gläubiger und die Medien

Auffanglösung wird konkret / Restrukturierungsmassnahmen werden umgesetzt

Bern, 25. Oktober 2016

Am 21. Oktober 2016 konnten die Verträge zur Umsetzung der Auffanglösung mit dem Berner Unternehmer Hans-Ulrich Müller unterzeichnet werden. Wie bereits angekündigt, hatte die Mopac modern packaging AG ("Mopac") im September 2016 vorsorglich ein Konsultationsverfahren für eine Massenentlassung eingeleitet. Während dieses Konsultationsverfahrens wurden Gespräche und Verhandlungen mit den wichtigsten Kunden der Mopac geführt. Dies mit dem Ziel, möglichst viele Aufträge von Kunden zu guten Preisen zu sichern und in der Auffanggesellschaft weiterführen zu können.

Nach diesen Gesprächen steht nun fest, dass die Auffanggesellschaft nur einen Teil des bisherigen Betriebs von der Mopac übernehmen kann. Die Auffanggesellschaft wird sich künftig auf die drei Sparten hochwertige Lebensmittelverpackungen, anspruchsvolle technische Verpackungen sowie die Weiterentwicklung und Vermarktung der MopaCan konzentrieren, in allen drei Bereichen mit hochstehenden Dienstleistungen für die Kunden und mit kostendeckenden Preisen.

In der Auffanggesellschaft, welche als Bekenntnis zum Standort und zur Region Emmental die Firmenbezeichnung "Mopac Wasen AG" trägt, kann rund ein Drittel der bisherigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weiterbeschäftigt werden. Dies hat zur Folge, dass die im September 2016 angekündigten Personalmassnahmen umgesetzt und die entsprechenden Entlassungen heute ausgesprochen werden mussten.

Für die Gekündigten wurden Begleit- und Unterstützungsmassnahmen in enger Zusammenarbeit mit der öffentlichen Arbeitsvermittlung des Kantons Bern vorbereitet. Zudem werden die Gekündigten von einer Outplacement-Beratung geschult und unterstützt. Auch haben verschiedene Unternehmen in der Region Interesse an der Einstellung von entlassenen Mitarbeitern bekundet.

Für weitere Informationen

- Website des Sachwalters: www.sachwalter-mopac.ch
- Dr. Fritz Rothenbühler, Wenger Plattner Rechtsanwälte, Telefon 031 357 00 00